



# グリーンファクトリー

地域のみなさまへ～ 根岸製油所からのお知らせ

第247号

Since Apr.2000

2021年  
1月25日(月)

ENEOS株式会社 根岸製油所  
〒235-0006 横浜市磯子区鳳町1-1 電話045-757-7111(代)  
<https://www.eneos.co.jp/company/about/branch/negishi/>



## 製油所内緑地帯の緑地管理活動について

根岸製油所では、本牧地区のグリーンベルトを動物や植物が生息しやすい環境となるよう整備しています。

1月14日、緑地帯内の池の周りを中心に樹木調査を行いました。樹木や植物の専門家である樹木医の方も同行し調査した結果、松くい虫による「松枯れ」がクロマツに広がっていることがわかりました。樹木医のアドバイスを受け、松枯れが進行している木は伐採し適切に処理することとしました。伐採した跡には、景観と生態系を考慮して新たな樹木を植栽する予定です。

また、除去してもなかなか減らないつる性雑草(クズ)の駆除を冬場のうちに進めていくことにしました。

今後とも、生物多様性を配慮した活動を推進して参ります。



樹木医さん同行で調査開始



松くい虫の被害で枯れたクロマツ



クズ(葛)に覆われた植木



クズの根に専用の除草剤を注入します

## 第87回 皇后杯全日本バスケットボール選手権大会 ENEOSサンフラワーズが8連覇達成!

2020年12月20日、国立代々木競技場第二体育館において第87回皇后杯全日本バスケットボール選手権大会の決勝戦が行われました。ENEOSサンフラワーズはトヨタ自動車アンテロープスと対戦し、87対80というスコアで、8年連続25回目の優勝を勝ち取り、同大会において自らが持つ史上最多優勝回数を更新することができました。

また、ENEOSサンフラワーズは今月から再開されます第22回Wリーグにおきましても、頂点を目指して戦って参ります。引き続きENEOSサンフラワーズへ皆さまからの温かいご声援を賜りますよう、お願い申し上げます。



←優勝を決めた後の選手集合写真

皆さまの温かいご声援、ありがとうございました! Wリーグも優勝目指してがんばります。

当社は、1月14日に、現在、2基ある根岸製油所の原油処理装置のうちの1基を2022年10月を目途に、停止することを発表いたしました。

装置停止により生産規模は縮小しますが、半数以上の装置の運転や製品出荷は継続します。今後もこれまでどおり、安全安定操業に努めて参りますので、引き続きよろしくお願いいたします。

本紙に関するお問い合わせは 根岸製油所総務グループ TEL: 045-757-7111